



12.02.2024

Newsletter 031

Paul Thurnbichler holt sich den ASVÖ-Cup 2023/2024



Mit maximaler Punktzahl hat Paul Thurnbichler in seiner Klasse Jugend C den ASVÖ-Cup 2023/2024 gewinnen können. Auch in Bludenz, der vierten Station im ASVÖ-Cup war er am letzten Sonntag nicht zu schlagen und fuhr in beiden Läufen auf den ersten Platz.

Und er hat es wieder gemacht. Wie bereits in den ersten drei ASVÖ-Wettbewerben in Igls sicherte sich **Paul Thurnbichler** in Bludenz, den vierten und Abschluss-Wettbewerb im ASVÖ-Cup mit doppelter Bestzeit unangefochten den Titel 2023/2024. Damit hat er nur einen einzigen Lauf der insgesamt acht Rennen an seinen direkten bayerischen Verfolger, Simon Öchsner, der für den WSV Königsee startet, abgegeben. „**Paul** ist aktuell unter unseren Jugendlichen das beste Pferd im Stall“, gratuliert Hubert Würtenberger, Obmann vom RV Swarovski Halltal Absam zum Gewinn dieser wichtigen Rennserie. „Besonders überzeugend ist nicht nur sein Sieg, sondern viel mehr seine Konstanz, mit der er seine Rennen bestreitet. Ein echter Wettbewerbstyp und Kämpfer“.

Neben **Paul** konnten noch zwei weitere junge Damen mit maximaler Punktzahl den ASVÖ-Cup für sich entscheiden. In der Klasse Jugend C sicherte sich die Tochter von unserem ÖRV-Cheftrainer, Elena Eigentler, die für die Turnerschaft Innsbruck startet den ersten Platz und in der Klasse Jugend B war Leonie Neyer von dem RC Sparkasse Bludenz unschlagbar. Namen, die wir sicherlich nicht zum letzten Mal in den Bestenlisten finden werden.



Neben der Einzelwertung gab es im ASVÖ-Cup eine Vereinswertung, in der die drei punktbesten Sportler der Altersklassen Jugend B bis D in die Wertung kamen. Es siegten die Rodler des RC Sparkasse Bludenz vor der Turnerschaft und den Eisbären Innsbruck. Unsere Halltaler belegten insgesamt den vierten Platz.

Natürlich haben noch weitere Jugendliche unseres Vereins im ASVÖ-Cup gekämpft (Platzierungen in Klammer). In der Klasse Jugend D Carina Fischler (17), Andreas Wuntschek (5), sein Bruder Matthias (8), Andreas Laucher (9) und Leon Guggenberger (20). In der Klasse Jugend C Marlen Mair (3) und Paul Thurnbichler (1). In der Klasse Jugend B Lisa Schönegger (6), Lisa Frischmann (7) und Elias Mungenast (7). Und unsere Victoria Gasser, die in der Klasse Jugend A Platz drei erreichte, allerdings nicht an allen Läufen teilnahm.

Foto: © privat